

FDP Altenstadt

FDP ALTENSTADT LÄUTET HEISSE WAHLKAMPFPHASE EIN

02.02.2026

Der Ortsverband der FDP Altenstadt hat mit einem Informationsstand die heiße Phase des Kommunalwahlkampfes eingeläutet. Der Spitzenkandidat der Altenstädter Liberalen zur Kommunalwahl Martin Kirchner, Fraktionsvorsitzende Natascha Baumann sowie die Vorstandsmitglieder Hans Dresler und Sascha Scheuermann begrüßten die vorbeikommenden Bürger. Die FDP-Politiker führten dabei intensive und konstruktive Gespräche mit den Bürgern am Stand.

Die Liberalen hielten fest, dass auch dieser Stand wieder einen sehr guten Anklang fand. „Damit wollen wir zeigen, dass wir am Ohr der Bürger sind. Transparenz und Direkte Kommunikation sind für uns wichtige Attribute in der kommunalen Politik. Damit erfahren wir wo der Schuh drückt. Zum anderen können wir auf diese Art lokale politische Themen den Bürgern intensiv und verständlich erklären.“

Der Ortsverband macht darauf aufmerksam, dass bis zur Kommunalwahl am 15. März fünf weitere Informationsstände folgen. Der nächste wird am 14. Februar sein. Dort warten neben den politischen Gesprächen auch schöne Überraschungen zum Valentinstag.

Foto v. l. n. r.: Sascha Scheuermann, Martin Kirchner, Hans Dresler und Natascha Baumann.